

Erneuerungsarbeiten

02.03.2023 09:25 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Erneuerungsarbeiten



Das Stadthaus an der Lippestraße bekommt ab März einen neuen Anstrich.

Das Stadthaus am Ausgang der Lippestraße, seit dem letzten Jahr neues Domizil der Stadtagentur, des Stadtsportverbandes und des Büros für Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport, wird ab der kommenden Woche das Erscheinungsbild erneuern: Das Haus Lippestraße 41 wird für Maler- und Fassadenarbeiten ab Montag, 6. März, für voraussichtlich zwei Monate komplett eingerüstet, bekommt neben einigen anderen Arbeiten einen aufgefrischten Anstrich.

Das Team freut sich auf das neue „Outfit“ des Gebäudes, bittet aber zugleich um Verständnis für die damit verbundenen Einschränkungen. So wird in den zwei Monaten innerhalb der Einhausung nur der Eingangsbereich noch frei sein. An zwei Tagen zu Beginn der Maßnahme (voraussichtlich 6. und 7. März) wird außerdem an der Eingangstür selbst gearbeitet, so dass an diesen beiden Tagen der Zugang nur über den „Hintereingang“ am Westwall erfolgen kann.

Text: Stadt Dorsten